



## Du nouveau au foyer!

publié le 05/02/2017

### Descriptif :

Le foyer continue à s'équiper et à proposer de nouvelles activités : Arrivée d'un baby-foot et ouverture d'un club en janvier



Lors du Conseil de Vie Collégienne, un nouveau baby-foot avait été demandé par les élèves auprès du Foyer Socio Éducatif. Il a été installé au foyer des élèves pour le plus grand plaisir de nos jeunes amateurs ! Les fonds recueillis grâce à la vente des chocolats de Noël ont permis en grande partie d'acquérir ce baby-foot.

Des tournois seront organisés prochainement.

**\*\*NOUVEAUTÉ ! \*\***Un atelier de loisirs créatifs a

ouvert ses portes au collège ! Les élèves vont y apprendre à réaliser des objets qu'ils pourront ramener chez eux, mais ce sera également l'occasion pour eux de se détendre.

Cet atelier est animé par l'assistante d'éducation Gwladys Téjou et a lieu le vendredi en direction des élèves 6èmes et 5èmes ayant permanence l'après-midi.